

David Garrett



Er ist jung, sexy und talentiert: David Garrett wurde bereits im zarten Alter von vier Jahren an die Violine herangeführt. Heute verkörpert er ein Wort - "virtuos". Gerade mal 27 Jahre alt, proklamieren die angesehensten Koryphäen der Klassikwelt dem gebürtigen Aachener herausragende Musikalität und schon als junger Teenager sprachen Legenden wie Isaac Stern und Yehudi Menuhin von ihm als "größten Violinisten seiner Generation". Seine aktuelle CD "Encore" hat sich über 200.000 Mal verkauft und Platin eingebracht. Und obwohl er Klassik, Rock- und Popmusik zum Crossover vermengt, sieht sich der Frauenschwarm mit Popstar-Image ausschließlich der Tradition klassischer Musik verpflichtet. Und dieser Verpflichtung geht der wohl fleißigste Violinist nahezu täglich auf allen großen Konzertbühnen im In- und Ausland nach. 2008 brach er nicht nur den Guinnessrekord als schnellster Geiger sondern wurde auch mit dem Radio Regenbogen Award und Echo ausgezeichnet.